3年生総合的な学習「地域貢献活動」について地域の方と打合せ

豊田中では、平成29年より、総合的な学習の中で、学校教育目標である「志」について学び、体 験をする活動を行っています。9 年生(3 年生)は、自分達が立てた志を実現するため、地域に恩 返しをする「地域貢献活動」(様々なボランティア)を行ってきました。



昨年度はコロナの感染拡大防止のた め、地域活動自体がなくなり、出来ません でしたが、今年は出来る限り再開できれば と思い、まずは6/4、地域の方々と生徒が 顔合わせと打合せを行いました。

池田・富岡・東の地区毎に地域の方が 来校して下さり、そこへ地区の生徒が一緒 になってお話する場を設けました。

打合せでは、地域の方々の思いをお聞きしたり、中学生の自分たちにできそうなことを出したり、今年 度お手伝いで来そうなイベントについて知ったりする機会となりました。





今年も中止になるイベントが多く、手探りになりそうですが、屋外でのごみ拾いや草取りなどの美化活 動、地域の良い所を PR するパンフレットを作るなど、自分たちの意見を出すことが出来たようです。



いつ、どこで、何を、誰と、まで落とし込めた 班と、はっきり決められず終わってしまった班が ありましたが、夏休みや土日をうまく使って、 地域の皆さんに対して貢献できるよう進めて ほしいと思います。

数少ない活動の中で、中学生のチカラを 発揮できるよう、努めます。よろしくお願い致 します

梅雨の中、学校までご足労下さり、中学生と対話をしてくださったそれぞれの地域の皆様、本当にあ りがとうございました。中学生と直接話せて良かったとお声を頂きました。